

Chers parents,

Aujourd'hui, lundi 10 janvier, nous avons accueilli vos enfants de notre mieux en fonction des conditions que nous dicte le contexte sanitaire. Aucune classe n'a été fermée malgré l'absence de 20 enseignantes et enseignants, dont 15 pour la seule école primaire.

Nous sommes fiers d'avoir pu, dans ces conditions, maintenir l'enseignement en présentiel, même si certains ajustements ont été nécessaires et que vos enfants n'ont peut-être pas eu leur emploi du temps et leurs enseignants habituels.

Nous poursuivrons nos efforts et maintiendrons autant que possible ce dispositif permettant aux élèves d'accéder à leur classe. Nous comptons bien entendu sur votre vigilance et votre collaboration pour que nous puissions poursuivre notre mission dans les meilleures conditions possibles afin que les enfants comme les adultes puissent accéder au CPF en toute sécurité. Nous vous remercions vivement pour la compréhension et l'engagement dont vous faites part à nos côtés.

Nous ne manquerons pas de revenir vers vous aussi souvent que nécessaire pour faire un suivi de la situation.

Bien cordialement,

Olivier Gautier
Proviseur